

A Tomblaine, il y a deux îles, l'Île du Foulon et l'Île de l'Encensoir, 17 hectares sur la Meurthe, véritable poumon vert au cœur de la Métropole du Grand Nancy.

Nous nous sommes battus pendant des années pour protéger ce site exceptionnel en le faisant classer en Espace Naturel Sensible. On y trouve de grandes variétés d'oiseaux, de mammifères, une diversité de la faune et de la flore, des castors, des libellules, des hérons, des grues cendrées...

En partenariat avec le Conseil Départemental et la Métropole du Grand Nancy, nous avons aménagé un sentier de découverte ma-gni-fi-que ! Avec une signalétique, des panneaux pédagogiques, des pontons, des observatoires...

Tout est fait pour préserver la nature, la rendre accessible aux visiteurs sans briser la quiétude naturelle...

C'est une réussite dont nous sommes très fiers.

Bien sûr, il est formellement interdit de bivouaquer ou de pique-niquer, de faire du bruit, de déposer des ordures sur ce site...

Mais hier soir, une vingtaine de jeunes sont venus y faire la fête, ils avaient prémédité leur opération puisqu'ils avaient fléché l'endroit pour l'indiquer à leurs invités. Des jeunes pas méchants, ils voulaient juste faire la fête entre copains...

Ce matin, il était facile de voir où ils avaient fait la fête, puisqu'il y avait laissé des débris et de nombreux confettis de couleurs jonchaient le sol.

C'est Pierre Desproges, un jour interviewé par un jeune, qui lui avait dit : "tu es jeune ? tu n'as pas le droit d'être con !"

J'aimais bien Pierre Desproges.

## A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 14 août 2019 15:57

---

